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Цена свободная

более % минутмиллиона
миллиона

Инфраструктура

Завершилась разработка проекта 
нового здания аэровокзала Маг-
нитогорского аэропорта. Вскоре 
документацию направят на госу-
дарственную экспертизу. Об этом 
на рабочей встрече с губернато-
ром Челябинской области Алексе-
ем Текслером рассказал генераль-
ный директор ООО «Новапорт 
холдинг» Евгений Янкилевич.

В разговоре с главой региона также 
участвовали заместитель генерально-
го директора по Уральскому кластеру 
Игорь Лужбин и генеральный директор 
АО «Челябинское авиапредприятие» 
Александр Чугунов.

Как сообщает пресс-служба губер-
натора, основные темы переговоров 
касались реализации инвестиционных 
проектов в аэропортах Челябинска 
и Магнитогорска, направленных на 
модернизацию инфраструктуры, а 
также субсидирования региональных 
авиаперевозок.

Евгений Янкилевич подробно рас-
сказал губернатору о текущем статусе 
запланированных работ по развитию 
авиационной инфраструктуры на 
Южном Урале. Так, в аэропорту Магни-
тогорска продолжается реконструкция 
аэродромного комплекса. Кроме того, 
проект строительства нового аэровок-
зала готов и вскоре будет направлен на 

экспертизу. Также планируется модер-
низация аэровокзального комплекса.

Разработка проекта  
нового аэровокзала  
велась с осени 2023 года

При поддержке государственной кор-
порации «ВЭБ.РФ» планируется постро-
ить трёхэтажное здание с габаритами 
51 на 60 м. Пропускная способность 
терминала составит 200 пассажиров в 
час. Здание должно иметь не менее двух 
выходов на посадку с возможностью 
использования телетрапов.

Продолжение на стр. 2
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Погода

рублей

Новые горизонты Магнитки
Масштабная реконструкция городского аэропорта вступает в новую фазу

• Депутаты Государственной Думы 
приняли в третьем чтении закон, 
который определяет формы уве-
ковечения памяти жертв геноцида 
советского народа в период Великой 
Отечественной войны. Под геноцидом 
предложено понимать «действия наци-
стов и их пособников в период Великой 
Отечественной войны 1941–1945 годов, 
направленные на полное или частичное 
уничтожение национальных, этни-
ческих и расовых групп, населявших 
территорию СССР, в период Великой 
Отечественной войны 1941–1945 годов, 
путём убийства членов этих групп, при-
чинения тяжкого вреда их здоровью, 
насильственного воспрепятствования 
деторождению, принудительной пере-
дачи детей, насильственного переселе-
ния либо иного создания жизненных 
условий, рассчитанных на физическое 
уничтожение членов этих групп».

• В первом квартале 2025 года жи-
тели Челябинской области получили 
более 138 тысяч выписок из Единого 
государственного реестра недви-
жимости. 92 процента из них предо-
ставлены в электронном виде. Как 
подсчитали в челябинском филиале 
Роскадастра, выписки южноуральцам 
предоставляли каждую минуту (если 
учитывать только рабочее время). 
Чаще всего наши земляки запрашивали 
выписки об основных характеристи-
ках и зарегистрированных правах на 
объект недвижимости. Такая выписка 
позволяет проверить юридическую 
чистоту жилья перед совершением 
сделок. Вторым по популярности видом 
стали выписки об объекте недвижимо-
сти, данные из которых являются базо-
выми для совершения всех операций с 
жильём. Также жители Челябинской об-
ласти заказывали выписки о кадастро-

вой стоимости недвижимости. Меньше 
всего выписок было выдано о переходе 
прав на объект недвижимости

• Южноуральские полицейские 
вместе с правоохранителями из 
стран СНГ провели в регионе боль-
шую «облаву» на иностранцев, ко-
торые находились в розыске. Пер-
вый этап федерального мероприятия 
«Розыск» дал хорошие результаты. За 
два дня задержано 80  иностранцев, 
находящихся в федеральном розыске. 
Как сообщили в пресс-службе ГУ МВД 
России по Челябинской области, 21 
человек был в розыске за кражи, один 
– за грабёж, три человека – за участие 
в обороте наркотиков, ещё три – за 
противоправные деяния в сфере эконо-
мики. Также были найдены семнадцать 
без вести пропавших людей. На этом, 
как заверяют полицейские, проверки 
не закончатся.

100
Такую сумму маг-
нитогорцы за один 
месяц отдали мо-
шенникам.
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млн. рублей

Жильё

План перевыполнили на четверть

За прошлый год в городе введено в строй более 195 тысяч 
квадратных метров недвижимости, а также больше 48 тысяч 
квадратов других объектов капитального строительства.

– Годовой план по вводу жилья выполнен на 125 процен-
тов, – поделился на аппаратном совещании в администрации 
города начальник управления архитектуры и градострои-
тельства Кирилл Хуртин. – План по вводу жилья в 2025 году 
составляет 114 700 квадратных метров. В прошлом году 
рассмотрено и принято 60 проектов планировки и проектов 
межевания общей площадью 890 гектаров. 

Среди участков для перспективного строительства архи-
текторы выделяют жилой район «Притяжение», 148, 149, 
158, 159 микрорайоны – многоэтажные дома, жилой район 
на Тимирязева, 150 микрорайон, жилой район на Ржевского 
– малоэтажная застройка, развитие жилого района около 
Западного-1, района Соты – индивидуальный сектор. Рас-
сматривая проекты, уделяют внимание инфраструктуре – 
парковки, общественные пространства, зелёные зоны. 

Кроме того, специалистами управления архитектуры 
и градостроительства в прошлом году проведено более 
восьмисот обследований земельных участков. В 17 случаях 
выявлен самозахват земли, начислено неосновательное 
обогащение. Среди выявляемых нарушений земельного 
законодательства – самовольные постройки, нецелевое 
использование земельных участков. По таким фактам 
принимаются меры реагирования вплоть до судебных 
дел. Определяются объекты, фасады, вывески которых не 
соответствуют требованиям градостроительных норм. 
Нарушения выявлены по восьми десяткам объектам, на 
собственников наложены штрафы.

В целом управлением архитектуры и градостроительства 
предоставляется около сорока муниципальных услуг в рам-
ках земельных отношений и строительства. За прошлый год 
поступило более восьми тысяч заявлений.

Социум

Страстная неделя
У православных началась Страстная неделя. 
Каждый день последней перед Пасхой семид-
невки наделён особым смыслом.

В это время вспоминают о последних днях земной жизни 
Иисуса Христа, его страданиях, распятии на кресте, смерти 
и последующем воскрешении. Церковь особо чтит эти дни, а 
верующие стремятся провести их в духовных размышлениях 
и молитвах, без ссор, обид и дурных поступков. В храмах 
проходят особые службы – наиболее величественные и тор-
жественные во всем церковном году. При этом в Страстную 
седмицу не празднуют дни святых, не поминают умерших, 
не проводят венчания и крещения – все обряды посвящены 
подготовке к Христову Воскресению, Пасхе, которая в этом 
году отмечается 20 апреля. 

Вчера, в Великий понедельник, на церковных службах 
вспоминали сюжет из Ветхого завета о патриархе Иосифе, 
проданном собственными братьями в рабство, а также о 
проклятии Христом бесплодной смоковницы, которая сим-
волизирует нераскаявшуюся душу. 

Богослужения во вторник, которые пройдут сегодня, по-
вествуют о том, как Христос говорил с людьми в Иерусалим-
ском храме, о его притчах ученикам: о талантах, воскресении 
мертвых и Страшном суде. 
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В России возможно «закрыть все основные во-
просы» в обеспечении жильём, как «никогда 
они не решались – ни в царские времена, ни 
в советские». Об этом на прошлой неделе на 
встрече с главой «Дом.РФ» Виталием Мутко 
заявил президент России Владимир Путин.

«Всё для этого есть: есть технологии, есть раскручен-
ные производства строительных материалов, есть наука, 
организация хорошая», – поддержал глава государства.

В Магнитогорске же на прошлой неделе тема капиталь-
ного строительства прозвучала на аппаратном совеща-
нии, проведённом главой города Сергеем Бердниковым.


